



Alianza Ciudadana
"Salvemos Atizapán"

ASUNTO: CONTINGENCIA COVID-19.

ESTIMADA COMUNIDAD ATIZAPENSE:

Como les informamos el pasado 15 de abril, ayer viernes tuvimos una video conferencia con nuestra Presidenta Municipal, la Maestra Ruth Olvera Nieto, y entre los temas tratados, resalta el relacionado a la contingencia generada por el COVID-19.

Nos informó que el Municipio de Atizapán de Zaragoza se encuentra entre los municipios con mayor intensidad de contagios en el Estado de México y pudiera entrar en Fase 3, por lo que el Gobernador Constitucional de nuestra Entidad, instruyó sobre diversas medidas que deben acatarse de manera inmediata:

Para todos los habitantes de Atizapán de Zaragoza:

- Debe evitarse salir a pasear o hacer ejercicio en áreas públicas, con mascotas o sin ellas.
- A partir de la fecha es obligatorio el uso de cubre bocas o mascarillas al salir de casa.
- Se solicita todos los vecinos permanezcan en sus casas si no hay una razón de fuerza mayor para salir.

Por su parte, nuestras Autoridades nos apoyarán de la siguiente manera:

- La Guardia Nacional, nuestra Policía Municipal y personal del DIF distribuirán cubre bocas y gel para manos. Se estima que en la 3ª semana de mayo se registren los picos mas altos de contagio.
- Se utilizarán todos los recursos disponibles (avionetas, drones y personal de la Policía) para dar aviso de permanencia en casa y recordar la necesidad de usar cubre bocas.
- Personal de Protección Civil, Normatividad y Seguridad Pública, estarán sanitizando y desinfectando los mercados y la Central de Abastos.
- En Zona Esmeralda se iniciará un programa de sanitización del transporte público.
- En caso de requerir atención médica, comunicarse a los teléfonos: 55 91 4 84626 / 800 0044 800.

Apoyemos estas iniciativas, es en beneficio de la salud de todos nosotros. Quédate en Casa.

Trabajamos por el bienestar y la tranquilidad de todas nuestras familias.

